

La importancia de acompañar al paciente



Carmen Monsalve, directora.
carmen@bellezamedica.es

En este número de bellezaMÉDICA hemos contado con las opiniones de la Dra. Paloma Tejero en dos secciones diferentes, en nuestra V Mesa Redonda bellezaMÉDICA, que ha versado sobre fibrosis y encapsulamiento, y en el reportaje sobre paciente patológico, que profundiza sobre cómo el médico estético, el dermatólogo y el psicólogo pueden ayudar a los pacientes que ven dañada su estética, además de su salud, durante una enfermedad.

En estas dos ocasiones, la Dra. Tejero ha planteado la importancia de “acompañar al paciente durante todo el proceso”. En el primer caso, haciendo un seguimiento cuidadoso de las circunstancias de cada paciente para evitar en lo posible las complicaciones tras la infiltración de material de relleno, y en el segundo, apoyando al paciente enfermo en todo su proceso de curación y recuperación.

Los especialistas en medicina para la belleza se esfuerzan a diario para que su labor vaya más allá de la mera ‘estética por la estética’ y contribuya al bienestar físico y emocional del paciente. Y para ello, la fidelización y la confianza mutua entre médico y paciente son imprescindibles.

El paciente debe sentirse seguro ante el especialista y tener la certeza de que le va a curar, o al menos de que va a poner todos los medios a su alcance para conseguirlo. Y en esto, la estética es otra rama más de la Medicina, con el mismo juramento hipocrático, con la misma promesa de “velar solícitamente y ante todo por la salud del paciente”.

Las necesidades estéticas del paciente cambian a lo largo del tiempo y lo ideal es que el médico estético le acompañe durante todo el proceso. Por seguridad, por salud y por tranquilidad de uno y de otro. Afortunadamente, el trabajo bien hecho de los especialistas va precisamente en esa dirección.